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四川长虹电器股份有限公司 

关于 2022 年半年度业绩说明会召开情况的公告 

 

四川长虹电器股份有限公司（以下简称“公司”）于 2022年 9 月 23日（星

期五）下午 15:00-16:00在上海证券交易所上证路演中心以网络互动的方式召开

了 2022 年半年度业绩说明会，就投资者关注的问题进行了沟通和交流。关于本

次业绩说明会的召开事项，公司于 2022 年 9 月 16 日在上海证券交易所网站

披露了《四川长虹关于召开 2022年半年度业绩说明会的公告》（临 2022-066号）。

现将有关情况公告如下： 

一、本次业绩说明会召开情况 

召开时间：2022 年 9 月 23 日（星期五）下午 15:00-16:00 

召开平台：上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com) 

召开方式：上证路演中心网络互动 

公司董事长赵勇先生、副董事长兼总经理李伟先生、独立董事马力先生、董

事会秘书赵其林先生、财务总监张晓龙先生等相关人员出席了本次说明会，在信

息披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行了回答。 

二、本次业绩说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况 

公司就本次业绩说明会上投资者关心的问题进行了回复，现将主要问题及回

复情况整理如下： 

1、 请问公司在家电方面如何规划发展的？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司在智能家电产业方面，坚持效率为王、产

品领先、对标对阵，不断打造产业差异化竞争力，培育壮大场景化的成套家电及

系统方案业务，完善“智汇家”物联网平台，探索以全屋语音、全屋显示等技术

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重

大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。 

 

http://roadshow.sseinfo.com/


 

为依托的全屋智能家居方案。以新业务孵化促进转型升级，以全球化经营及制造

服务进一步做大规模。感谢您的关注！ 

2、 如何提升利润？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司持续提升品牌美誉度及产品溢价能力；不

断强化运营效率，持续推动降本提效挖潜；优化智能制造平台，以数字化拉动、

智能化预警降低制造成本、节约能源、提高产品品质，全价值链持续提效、增效。

感谢您的关注！ 

3、 有没有回购计划，有没有员工持股计划？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司目前没有相关计划。感谢您的关注！ 

4、 新能源是长虹重点发展的赛道，能否介绍下长虹在新能源领域取得的成

绩，以及未来的战略目标与规划布局？  

回复：尊敬的投资者，您好！在特种电源领域，公司下属子公司四川长虹电

源有限责任公司（以下简称“长虹电源”）拥有烧结碱性蓄电池及动力锂电池研

发制造技术和设备，具有电源系统总体设计、软件开发、系统集成、验证测试、

电源管理等核心技术，可提供从单体电池到储能系统及保障设备完整的电源系统

方案。 

2022 年，长虹电源以发电侧电力辅助服务储能、中大型工商业储能、户用

储能、中小型的分布式光储系统为切入点，通过技术优势推进储能领域发展。感

谢您的关注！ 

5、 请问贵公司有 AR 产品吗，能否介绍下相关情况？ 

回复：尊敬的投资者，您好！公司旗下四川长虹佳华信息产品有限责任公司

（以下简称“长虹佳华”）AR产品主要集中于 B端的解决方案，在工业领域和教

育领域有一定积累，同时配备了相应的技术服务人员，可以解决产品的相关技术

疑问。长虹佳华积累了数十家周边内容开发商，形成了 hololens 的产业生态，

以及提供一站式解决方案的能力。感谢您的关注！ 

6、 上市公司当初出巨资并购 081。据网络报道，081 是中国最大近程防控

雷达提供商，中国火箭姿态测量雷达唯一提供商，网络报道是否属实？另外，

据网络报道，081 在人造太阳领域也有突破性成绩。请问，在国内雷达领域执业

界牛耳的 081 并入上市公司以来，对于上市公司的业务有哪些方面的协同促进



 

作用？能否与广大投资者分享下 081 并入上市公司以来在军工领域及军民融合

领域取得的各项进展成绩？  

回复：尊敬的投资者，您好！公司旗下零八一电子集团有限公司(以下简称

“零八一”)是我国近程防空的骨干企业，是中国火箭初始端姿态测量雷达核心

供应商；零八一与西安交大等科研机构合作参与了相关项目；零八一并入上市公

司以来，发挥产业协同优势，推动了公司军民融合产业深度发展；在民用领域，

零八一立足探测技术，在智能安防方面取得发展。感谢您的关注！ 

7、 能否介绍下贵公司在跨境电商及 CIPS 人民币跨境支付方面的长远规划

与布局？  

回复：尊敬的投资者，您好！公司加入 CIPS系统能为公司进出口业务储备

结算通道，增加人民币跨境支付结算渠道和资源，提高跨境清算效率，保障业务

结算在国际复杂局势下有可靠的结算通道，提高交易的安全性。感谢您的关注！ 

三、其他事项 

投资者可登录上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com）查看本次业

绩说明会的召开情况及相关内容。公司对长期以来关注和支持公司发展的投资者

表示衷心感谢！  

特此公告。 

 

 

                                       四川长虹电器股份有限公司董事会

2022年 9月 27 日 


